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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E5_9F_BA_

E6_B0_91_E8_B5_8E_E5_c33_487829.htm 上周末，市场就有关

于基金赎回量的争论。有媒体传出，一季度基金的赎回已经

超过一千亿，也就是说，一季度，中国已经消失了一个大型

基金管理公司所管理的资金量了。幸好周二证监会及时出来

辟谣。从目前公布的数据看，形势并没有前期市场所预想的

那么悲观。 但从记者了解的情况看，对于基金赎回，仍然不

能掉以轻心，在市场基本面相对较紧的情况下，有些基民赎

回意愿不可忽视，仍要预防基金恐慌性赎回情形的出现。 “

今天小涨一点，给你以假的希望而不赎回，下周再继续暴跌

，如此不断地重复此过程！”这是基金论坛上一位基民总结

出近来市场的“普遍规律”。在这样的形势下，市场的假动

作让基民眼花缭乱，“那些K线图，我就是因为看不懂，才

买了基金找专家理财，可是现在跌成这样，专家前期说的话

我觉得也有些判断错误，以前总觉得长期投资不该赎回，可

是不赎回的话，去年的胜利果实可就快没了。”一位基民这

样告诉记者。 本周三下午两点多即将收市的时候，一位投资

者催促柜台的工作人员赶紧给她办赎回，“上午大盘涨了那

么多，下午又全跌了回去，这下真的没信心了。趁现在没亏

本赎回算了。” 理财师建议，现在基金净值不断下跌，基民

应该注重资产配置，“一般来说，股票或者投资股票型基金

的资金，应该是三五年内不会动用到的资金。去年有些基民

把自己买房、或者孩子求学的资金都用于股票型基金投资，

这样的做法虽然去年收益可观，但风险也相应加大，三五年



内急用的钱基民可以按照时间期限配置一些风险较小的基金

或理财产品。”工商银行深圳福虹路支行的理财师告诉记者

。 记者也发现，不少基金公司也做出一些努力来留住投资者

。有一些基金会给投资者发公开信，解释对经济形势的乐观

情绪，希望投资者秉承长期投资理念，避免非理性赎回。不

过有些基金发布的投资者短信仍流于简单，若能在每周定期

公布净值的同时也把市场指数波动的幅度透露给投资者，让

投资者看清基金净值虽然下降，但仍然超越市场，那么在一

定程度能够遏制基金的非理性赎回。 事实上，也是在这个时

候，力推定投成了基金公司与银行近期的亮点。在赎回放大

的今天，越来越多的基金公司意识到定投的威力。若一个公

司有100万固定的定投户，每个月500元的平均定投量，则每

月能够带来5亿的固定申购，这对于波动较大的市场，可谓弥

足珍贵。不过对定投的宣传中，银行的服务还需加强，如果

能将熊市里定投的收益总结出来给投资者作比较，或许效果

会更好。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


